

Prysmian Cocesa es nominada a los Premios CBC 2024

La empresa Prysmian Cocesa fue seleccionada para los Premios CBC 2024, por su contribución al sector minero.

Los Premios Directorio de la Corporación de Bienes de Capital (CBC) 2024 reconocen la ejecución exitosa de proyectos y la implementación de innovaciones en el mercado industrial. Prysmian Cocesa se encuentra entre los 11 nominados en la Categoría 2 por su aporte con el cable minero Sectorflex.

La ceremonia de entrega de premios está programada para la segunda quincena de julio y se espera que este evento celebre la innovación y el impacto positivo en el desarrollo del país.

Puede encontrar más información sobre la ceremonia y otros nominados. [mch](#)

